
 

 

Siete stati in tanti a darci fiducia e a sostenerci , anche solo sottoscrivendo la domanda 

di adesione alla nostra nuova associazione. Sapete bene che l'associazione è appena nata : oggi 

stiamo navigando tra difficoltà a trovare locali idonei e disponibili in tempi brevi, trovare i 

docenti, capire quanti iscritti ci saranno per ogni corso.  

Nonostante tutto stiamo avviando i primi corsi, nelle prossime settimane pensiamo di 

avviarne altri.  

Per il prossimo anno vi promettiamo, entro giugno, un piano dell'offerta formativa con 

tempi contenuti, costi chiari, che consentano a tutti di scegliere. 

Il nostro obiettivo è stare insieme, divertirci, imparare, sperimentare ma tutto questo 

ha dei costi: non abbiamo altri finanziamenti se non le vostre quote. Ogni corso si deve 

autofinanziare: questo ci consente di avere corsi a prezzi calmierati rispetto a quanto si può 

trovare sul mercato, pagando i docenti e gli spazi. Stiamo facendo del nostro meglio. 

Vi ringraziamo ancora per la fiducia, per la solidarietà, e per la pazienza che 

dimostrerete. 


